

2012-2013

KIWANIS CLUB BASSIN D'ARCACHON



KIWANIS INTERNATIONAL EUROPE



DISTRICT FRANCE-MONACO

DIVISION NORD AQUITAINE - 937

CLUB SERVICE FONDE EN 1915
« Servir les enfants du monde »

KI 08614
CLUB MASCULIN

REUNIONS

1er et 3ème lundi du mois à 20 heures

Hôtel IBIS 1 Impasse du Bosquet
33260 LA TESTE DE BUCH

Président fondateur : Albert GUERIN

Gouverneur
JM REITER

Lieutenant-gouverneur
JL MONCHICOURT

Organisé le 24.12.1976

Charté le 07.05.1977

Clubs parrains: Bordeaux Montaigne, Nevers

Club filleul : Niort

Club jumelé : Arles

PRESIDENT

Alain LAFON
112, allée du Haurat
33470 GUJAN-MESTRAS
téléphone : 06.83.81.47.64

SECRETAIRE

Patrick BLUT
17 Allée Johan Strauss
33470 GUJAN-MESTRAS
téléphone : 06.77.76.79.97

TRESORIER

LAURENT CARPONSIN
47 Bis Rue Aimé Broustaut
33470 GUJAN-MESTRAS
téléphone : 06.30.49.45.24

REUNION DU 21 OCTOBRE 2013

KIWANIGRAMME n° 02

	Nom	Prénom	P	E	A	Cumul			Moy %	KIWANIGRAMMES RECUS		
						P	E	A		X		
1	Bellengé	Philippe		1		1		0%	X	Barsac-Sauternes	X	Périgueux
2	Biennait	Jean			1		1	0%		Bergerac-Cyrano		Pessac-les-Graves
3	Blut	Patrick		1		1		0%	X	Bordeaux-Aliénor		Ste-Foy-la-Grande
4	Cerman	Yves		1		1		0%	X	Bordeaux-Entre 2 Mers	X	Arles (club jumelé)
5	Chable	Jean		1		1		0%	X	Bordeaux-Médoc		
6	Croce	Christian		1		1		0%	X	Bordeaux-Montaigne		
7	D'Angelo	Antoine	1			1		100%		Langon-Gravéland		
8	Dubois	Florent	1			1		100%		Périgord Pourpre		
9	Isselin	Ronald	1			1		100%	INVITES / PRESENCES			
10	Lafon	Alain	1			1		100%	AGENDA			
11	Larousse	Guy	1			1		100%	AGENDA DU CLUB			
12	Lataillade	Pierre		1		1		0%	RDV le 06/11 à 14h30 au resto le Robinson			
13	Séguinot	Pierre	1			1		0%	Soirée Ladies Night le 16 novembre 2013			
14	Barou	Eric		1		1		100%	LUTINS DE NOEL			
15	Parra	Jean-Yves		1		1		100%	PROCHAINE REUNION			
16	Carponsin	Laurent		1		1		100%	Lundi 04 novembre 2013			
Taux de présence			38%			50%			Merci de signaler vos absences à Florent Dubois au 06.98.18.00.33			
Effectif antérieur		Admission		Démission		Nouvel effectif						
16		0		0		16						

COMPTE RENDU REUNION N° 02 DU 21 OCTOBRE 2013

Ouverture de la réunion en présence de Florence et de Stéphane de l'association Espoir d'enfants.

Alain, vous présente une synthèse des échanges qui ont eu lieu cette soirée :

- Nous recevions l'association ESPOIR D'ENFANTS, (seule association en France effectuant ce type d'action).
En la personne de Florence cofondatrice depuis 5 ans, mère de 4 enfants,
Et de Stéphane 2eme cofondateur ancien directeur de grand magasin.
Tous deux gèrent et s'investissent dans cette association, malgré leur grave maladie, pour la réalisation des rêves d'enfants en phase critique.
Ils sont aidés par 7 autres personnes dont 5 au bureau qui assurent un travail suivi pour la réalisation des rêves d'enfants.
Actuellement l'asso traite une quarantaine de dossiers.
Il n'y a pas de critère de sélection, toutes les pathologies graves de l'enfant sont étudiées, c'est d'une façon générale, le personnel médical qui demande à l'asso de prendre l'enfant en charge.
Le rêve de l'enfant est programmé mais le dossier détaillé du déroulement préparé par l'asso pour la réalisation du rêve doit être validé par le personnel médical qui soigne l'enfant.
Il peut par exemple y avoir des aménagements ou des temps de repos nécessaires à prendre en compte pour ne pas aggraver une situation qui peut être critique pour l'enfant.
La proche famille est également prise en charge pour la réalisation du rêve, l'asso considère à juste titre que la famille a vécu beaucoup de moments difficiles au cours de la vie de l'enfant et du traitement de la maladie, elle doit donc vivre également ce moment de bonheur avec son enfant.
Le traitement est interrompu environ 4 semaines avant la réalisation du rêve, car l'enfant comprend que son rêve va devenir réalité et se déconnecte de sa maladie, les médecins ou professeurs considèrent donc que les traitements n'ont plus lieu d'être pendant cette période d'intense émotion.
Il faut imaginer que quelques fois du matériel lourd doit suivre, il arrive que le SAMU soit là, mais discret au cas où....
N'oubliez pas, chers Kiwaniens que malheureusement les enfants sont souvent en phase terminale et quelques fois, l'enfant n'arrivera pas au bout, trop faible, il décèdera avant l'aboutissement de son rêve.

Pour se rendre utile si vous le pouvez merci pour eux.

En pièce jointe une invitation à participer à un moment de détente pour ces enfants malades.

C'est le 6 novembre 2013, à partir de 14h30, au restaurant le ROBINSON, derrière le MAC DO à La Teste.

Chacun peut participer pour encadrer et aider les membres de l'asso ESPOIR D'ENFANTS qui organise cette récréation.

Vous pourrez vous déguiser en pirate thème de l'événement, un bandeau sur l'œil et une chemise noire ou rayée, des bottes, un sabre...

Enfin, tout ce que vous voudrez pour détendre les enfants et leur faire oublier un instant, leur putain de maladie ;

Il faudra reprendre contact avec Florence, pour savoir de quelle façon nous pourrions l'aider, en dehors de notre participation physique.

Par exemple, en offrant des friandises ou autres jouets à voir avec RONALD.

Pour le côté financier, nous aborderons la question le 06/11/2013.

Cette réunion a été consacré exclusivement à l'association.

C'est pour cette raison que nous avons organisé une réunion exceptionnelle, lundi 28 octobre, afin d'aborder nos événements à venir.

La soirée Ladies Night, devant les difficultés d'organisation et de coûts, est modifié pour devenir un dîner à l'hôtel Ibis.

Le prix du dîner sera de 35 € dont 5 € pour le club qui pourrait servir à faire un don à l'association Espoir d'enfants (c'est une suggestion de ma part).

Le menu devrait être le suivant :

Entrée

Foie Gras, accompagné d'un confit d'oignons et confiture de figues

Plat

Magret de canard entier, sauce au miel et ses accompagnements de légumes

Dessert

Tatin de poires

Café, etc...

Champagne à l'apéritif

Vin Blanc, Côtes du Layon

Vin rouge, je cherche encore (ce n'est pas le non du vin !!!)

Mobilisons-nous !!!

Nous vous donnons RDV le 06 novembre, à 14h30 devant le restaurant Le Robinson afin de soutenir l'action de l'association d'Espoir d'enfants.

Votre Secrétaire vous souhaite une très bonne journée.

Patrick Blut

